

NOTA DE PRENSA

El PP rechaza la manipulación de NC sobre el encuentro con los vecinos de Salinetas

- · Mientras el Vicealcalde de Telde, Sergio Ramos, escucha a la ciudadanía, NC realizó obras en el litoral a espaldas de ella.
- · El PP no entiende como un grupo político como NC puede realizar manifestaciones sin haber acudido a la cita participativa que congregó a más de un centenar personas.

El Partido Popular de Telde apoya las acciones de escucha activa promovidas por el Vicealcalde de Telde, Sergio Ramos, abriendo un debate sobre la reordenación urbana de la calle Américo Vespucio. Desde el PP, agradecemos que mientras los miembros del gobierno local de nuestra formación llevan a cabo la escucha activa de la ciudadanía, Nueva Canarias realizó obras en el litoral sin contar con el consenso de los vecinos. Mientras el Vicealcalde de Telde y el gobierno local abren una mesa de trabajo, NC impuso su realidad dándole la espalda a los residentes, aunque parece que no se acuerdan de la eliminación de más de 400 plazas de aparcamiento en Melenara por la construcción de un parque de hormigón sin hablar con los vecinos.

La memoria selectiva de NC es latente, ya que no recuerdan su imposición cuando ejecutó las obras del paseo de Melenara. El PP de Telde se pregunta dónde estuvo la participación ciudadana en la toma de decisiones con estas obras aberrantes.

La falta de respeto, la imposición y la mala praxis la ejerce NC, incluso mandando a exdirigentes de su partido para realizar un "escrache" verbal faltando al respeto no solo a los dirigentes del Partido Popular y del gobierno local sino a vecinos y asistentes, espetando frases hirientes contra los propios residentes. Desde el PP, se ha demostrado que hablamos con todos y cada uno de los vecinos mostrando respeto, cercanía, sosiego, dialogo y consenso. No somos selectivos, y muestra de ello es lo ocurrido el pasado miércoles 18 de octubre en la calle Américo Vespucio de Salinetas, donde cualquier persona pudo manifestar su opinión sin distinción de siglas políticas. Participaron en las sugerencias vecinos y vecinas o representantes vecinales a los cuales no se les dio la oportunidad de pronunciarse en las obras que NC realizó en la "joya" de nuestro litoral perdiendo la identidad marinera de Melenara.

NC se ha convertido en un partido político manipulador cuando expresa una mayoría social en contra del proyecto de reordenación urbana de la calle Américo Vespucio. El PP no entiende a que clase de mayoría se refiere, ya que es ahora, con la participación ciudadana que ellos nunca ejercieron en sus acciones de gobierno, quien determine el proceso que culmine con el proyecto de ejecución. No tienen legitimidad para hablar de mayoría social porque ¿dónde estaban sus actuales dirigentes el pasado miércoles? ¿dónde están las propuestas mayoritarias de las que hablan? ¿dónde aportan ideas sobre un proyecto que ellos votaron a favor en el pleno del Ayuntamiento de Telde? Esa es la realidad de un partido demagógico, votar a favor de la propuesta y luego desmarcarse de sus propias acciones, sin aportar nada solo críticas sin sentido y sin soluciones con la única finalidad de buscar la crispación entre los vecinos.

Conviene recordarles, tanto a los asistentes como a las personas que no pudieron acudir a esta muestra de participación ciudadana, que más de un centenar de personas pudieron hablar libremente, manifestando su agradecimiento por ello, en un acto en que otras formaciones



NOTA DE PRENSA

políticas no han hecho nunca, un acto democrático y libre porque ese es el espíritu del Partido Popular.

El PP de Telde apoya la decisión del Vicealcalde de Telde, Sergio Ramos, en la mejora de los servicios a los ciudadanos del municipio, e invita a otras formaciones políticas a salir a la calle para escuchar las demandas sociales porque es el mayor respeto a la democracia, cuestión que otros han rehusado, mientras Sergio Ramos ha trasladado a la ciudadanía que participen en una mesa de trabajo para que aporten alternativas al proyecto desde el consenso y las buenas maneras demostradas por nuestro representante en el Ayuntamiento de Telde.

Por último, el PP de Telde desea el máximo consenso ciudadano, felicitando y apoyando al Vicealcalde de Telde, Sergio Ramos, porque ha demostrado cercanía con los vecinos y ha reconocido errores que se pudieron cometer en la tramitación del proyecto presentado, dando muestras de humildad y humanizando la política, todo lo contrario que NC quiere hacer ver a los que no acudieron a la convocatoria. Nuestra formación política, y en concreto Sergio Ramos, ha dado la cara mientras otros se esconden entre entidades con la intención de manipular de forma constante y permanente sobre el mayor acto democrático ocurrido en Telde en los último 20 años.

En Telde, a 20 de octubre de 2023.

Secretaria de Comunicación del Partido Popular de Telde